

Victoria del Granollers, que le deja a un punto del liderato

## Momento crucial de la liga

J.A.G.

Partido importante el que tenía el Esport Club el pasado domingo en el campo del Marganell, ya que una victoria le catapultaba a los puestos de ascenso matemáticamente. Y así sucedió con el triunfo por la mínima con el solitario gol de **Sergi Boter**, conseguido cuando el tiempo del partido se estaba agotando. El vallesano aprovechó una de las pocas ocasiones y a pase de Víctor Manuel en el minuto 87, atinó a introducir el balón en la red del buen portero del Marganell, Del Río, haciéndose con los tres puntos en litigio, cuando el empate a cero se daba ya por hecho. No fue un partido brillante de los granollerenses, pero teniendo en cuenta que jugaron con un hombre menos toda la segunda mitad por la expulsión de Edgar al término de la primera parte por una agresión a un contrario que le había provocado, puede decirse que esta victoria tiene mucho mérito.

La gran consistencia del sistema defensivo del Esport Club le está reportando muchos puntos en estas decisivas jornadas, pues con sólo 27 goles encajados en 32 partidos disputados, dan fe del excelente traba-

jo que sobre todo en defensa están llevando a cabo los jugadores de **Juanmi Álvarez**, sin olvidar el buen fútbol de su línea medular, bien compaginado con unos delanteros que en cada partido consiguen perforar la meta rival, y así se ha llegado a dos jornadas del final con el Granollers bien colocado para la recta final que tiene como premio el ascenso o como mal menor la promoción. Ahora mismo falta un solo punto para asegurar como mínimo el segundo lugar.

Este domingo puede resultar decisivo, ya que Granollers, Sant Quirze y Atlètic Gironella juegan fuera y todos tienen desplazamientos complicados. El Esport Club se desplaza al campo del Tona y tenemos plena confianza en la capacidad de los nuestros a pesar de ser un terreno difícil. Cabe consignar que en el campo del Marganell debutó el jugador Matito, que llegó hace un



Xavier Solanas

El Esport Club, más cerca del ascenso.

par de semanas procedente del Palafugell.

### MEMORIAL SERGI LÓPEZ

Los días 9 y 10 de junio está prevista la celebración del torneo de fútbol de categorías alevín y benjamín en memoria y homenaje al malogrado jugador **Sergi López Segú**, que desde hace varios años organiza el E.C. Granollers. Serán dos jornadas de fútbol de los más pequeños, que como cada año nos permitirán gozar del buen juego con los mejores equipos de estas edades, y

CE Marganell	0
EC Granollers	1

**C.E. MARGANELL:** Del Río, Caballero, Martos, Viñals, Pladellorens, Cebolla, García (Caicedo), Fernández, Castaño (Escalé), Eura (Nieto), Al Hassane (Sucarrats).

**E.C. GRANOLLERS:** Rivademar, Pinadella, Bellavista, Charcos (Merlatti), Marcel, Oriol, García (Víctor Manuel), Edgar, Castro (Boter), Sánchez, Cosme (Matito).

**ÁRBITRO:** Xavier Codina, bien.

**GOL:** 0-1 Boter, min. 87.

**PRÓXIMA CITA:** El domingo, 27 de mayo, el E.C. Granollers se desplaza al campo del Tona. Hora: 11,45.

que como todos los años llenará las gradas del campo de la calle Girona.

### FALLECE JESÚS MARTOS, EXPRESIDENTE DEL GRANOLLERS

El que durante varias temporadas fuera presidente del E.C. Granollers, Jesús Martos, falleció el pasado miércoles, 23 de mayo. Martos hacía bastante tiempo que se encontraba en un delicado estado de salud. Fue un buen presidente. Descanse en paz. Los funerales se celebraron el pasado jueves en la parroqui de Fàtima. \*

## MOTOCICLISMO

Pol Espargaró se convierte en el nuevo líder de Moto 2 después de una caída de Márquez

## Polyccio termina sexto en Le Mans

ALBERT SEGURA

Pol Espargaró se convirtió el pasado fin de semana en el nuevo líder del Mundial de Moto 2, lo que significa que el piloto de Pons 40 HP Tuenti llegará a Montmeló al frente de la clasificación. El granollerense terminó sexto en el circuito de Le Mans, pero una caída de **Marc Márquez** que dejó al de Cervera sin poder puntuar, catapultó al vallesano hasta lo alto de la tabla. El suizo **Thomas Luthi** se impuso en esta prueba que estuvo marcada por la lluvia y las caídas. El italiano **Claudio Corti** y el británico **Scott Redding** le acompañaron en el podio.

Espargaró llevó a cabo un buen inicio de carrera después de partir desde la tercera plaza. El granollerense lideró la prueba hasta la séptima vuelta seguido de cerca por el Redding y Luthi.

Las caídas estuvieron presentes a lo largo de toda la competición, empezando por las que se produjeron en la primera curva y que se repitieron poco después, perjudicando a pilotos como el francés **Johann Zarco**, que rodaba decimotercero en esos momentos. Una peligrosa caída de **De Angelis** hizo que perdiera su moto y derrapase dentro de la pista entre varios compañeros que lograron esquivarlo milagrosamente. Para

entonces Luthi le había arrebatado el liderato a un Espargaró cada vez más rezagado. Segundo se colocaba Redding, y **Marc Márquez** era tercero, tras remontar desde la octava plaza. Sin embargo, otra inoportuna caída dejó al de Cervera fuera de la carrera, frustrando sus intenciones de aprovechar la cita para ampliar su distancia en el liderato del Mundial.

Esta cadena de despropósitos benefició a un hábil Polyccio que logró cruzar la línea de meta en la sexta plaza y colocarse al frente de la clasificación. De este modo el joven llega a la próxima cita de la temporada, el Gran Premio de Catalunya, con las pilas bien cargadas y la esperanza de

consolidar el liderato gracias al apoyo de la afición local.

### MONTMELÓ Y EL RACC ACERCAN LAS ESTRELLAS DEL MOTOCICLISMO

Un total de 200 aficionados al mundo del motor han tomado parte esta semana en una peculiar rueda de prensa en la que los pilotos **Pol Espargaró**, **Marc Márquez** y **Maverick Viñales**, respondieron a las preguntas de sus fans. Se trata de una iniciativa similar a la que se celebró a finales de febrero con algunas de las estrellas de la Fórmula 1, y que organizó el Circuit de Catalunya y el Racc en la sede central de esta entidad. El único requisito para poder tomar parte en este evento era disponer de una entrada para el Gran Premio Aperol de Catalunya de MotoGP. \*